

Cette page peut être consultée en ligne à l'adresse <https://racingstub.com/articles/16564-a-la-decouverte-de-cartman>

A la decouverte de cartman

☆☆☆☆ (0 note) 📅 26/10/2008 21:08 🗨 Interviews stubistes 👁 Lu 2.407 fois 👤 Par takl 🗨 0 comm.

Fervent supporter du Racing et amateur de triangles de circulation, il nous semblait naturel de nous intéresser à cartman, bien qu'il ne soit ni Tanzanien ni Birman. C'est moins exotique mais ça simplifie le dialogue. Cette interview contient des oméga 3.

Salut! Peux tu te présenter ?

Ouep, donc je m'apelle Thomas, je suis dans ma 20 ème année et j'habite dans le sud de l'Alsace, là ou la mafia viticole contrôle le business et ou les filles marchent à 4 pattes en laisse. Entre Mulhouse et Colmar pour être moins précis. Je suis vigneron de père en fils et plutôt fêtard.

Peux-tu nous en dire plus sur ton pseudo ?

Un génie, voila tout simplement ce que représente à mes yeux mon Eric. Un gosse de moins de 10 ans capable de monter un commerce de foetus, de posséder son parc d'attraction, d'éradiquer les hippies à coup de foreuse et enfin de pousser une super nanie au suicide, ça impose le respect non ?

Le truc fou sur racingstub, c'est l'importance du pseudo. Quand on s'inscrit on ne réalise pas la portée de ce pseudo mais par la suite, il remplace complètement le nom et prénom. RESPECT ET HONNEUR à tous les pseudo à base de Johansen, Proisy, Leroy etc...

Peux-tu nous dire comment tu es arrivée sur Racingstub?

Assez banalement, comme tout le monde en voulant me rendre sur Por*tube, une erreur de frappe et me voilà chez les dingues.

Qu'aimes-tu le plus sur le site? qu'aime-tu le moins?

J'ai décidé de m'inscrire sur le site assez tard. J'étais déjà fan de racingstub mais la lecture des articles et du forum me suffisait je ne ressentais pas le besoin de poster sur le forum. Mais une fois exilé à Montpellier j'avais besoin de papoter racing et je me suis donc inscrit, et là tout s'accéléra...

Ce que je préfère sur le stub c'est avant tout le nombre incalculable de connaissances qu'on peut faire. 2 ans après mon inscription je me retrouvais donc au Prado à Marseille en train de goûter le bourbon entre stubistes avant le match !

Tu es un amateur de rugby. Le foot devrait-il s'inspirer de ce sport?

Au risque de choquer je pense que non. J'adore l'ambiance du rugby très loyale avec beaucoup de respect. Maintenant j'ai pas honte de dire que j'aime également le foot avec ses travers et son côté plus trash. Le foot n'a pas à s'inspirer du rugby sinon je ne pourrais pas conspuer [lien=<http://www.racingstub.com/page.php?page=joueur&id=135>][Pascal Johansen](#) [lien] à son retour à la Meinau par exemple...

Quel est ton épisode préféré de south park?

J'ai visionné tout les épisodes de south park maintes et maintes fois et il m'est impossible de vraiment sortir un épisode. C'est l'ensemble de cette oeuvre que j'adore ! Cependant l'expression : "crève hippie, crève!" reste selon moi l'une des principales oeuvre de l'homme moderne.

Quand et comment es-tu devenu supporter du Racing?

A l'âge de 6-7 ans, car mon club de foot était régulièrement invité à la Meinau. Et puis grâce à France Bleu Alsace qui me permettait de vibrer pour mon club malgré les 100 km qui me séparent de la Meinau.

As-tu une anecdote particulière à propos du club ?

Un de mes plus beaux souvenir c'est l'arrivée en Porsche noire de [lien=<http://www.racingstub.com/page.php?page=joueur&id=581>][David](#)

Un de mes plus beaux souvenirs est l'arrivée en France non de [lien=http://www.fcmgstad.com/page.php?page=joueursid=30]Zitelli[/lien] devant le club-house de mon club de campagne. Autrement mes plus grandes émotions au stade sont RCS-OM 4-1 et le match de la montée contre Metz il y a 2 ans...

En tant que viticulteur, considères-tu le Racing de cette année comme un grand cru ou une piquette?

Aucun des deux, je le considère plutôt comme un primeur (comme le beaujolais nouveau). Un vin très jeune plein de fougue mais très aléatoire sur la durée. Un primeur a également une très grande marge d'évolution... un peu comme nos joueurs fétiches.

Beaucoup de footballeurs se lancent dans la viticulture après leur carrière (Tigana, Micoud, Boumsong..) . Quel conseil leur donnerais-tu?

Je leurs conseillerais d'aller se faire foutre. Je m'explique : généralement ces noms du sport, pseudo stars, rachètent des hectares à des pauvres viticulteurs du coin complètement en galère. Ces sociétés ne sont généralement pas rentables mais financées par « passion ». Seulement le paysan à côté qui lui fait ce métier par passion depuis des centaines ne peut pas rivaliser...

A chacun son métier, un vigneron est vigneron par la sueur du front de ses ancêtres, pas de pépéts injectés par des starlettes. PAS DE PAYS SANS PAYSAN ! (c'était l'instant contestataire de l'interview).

T' est-il déjà arrivé de mettre de l'eau dans ton vin?

Donc là dans ton interview on arrive à la question où t'es comme un con et tu te sens obligé de répondre une connerie ! Je vais donc rester sérieux : mon vin est bien trop bon pour mettre de l'eau dedans...

Après un début en fanfare, l'équipe pédale un peu dans le mou.. comment vois tu la suite et notamment les matchs qui arrivent contre les rivaux directs pour la remontée?

Je pense que le match contre Lens est un cap dans cette saison. Je rêve d'une Meinau passant la barre des 20 000 et d'un super match de nos bleus. Pour moi, une victoire on monte easy, un match nul on monte sur la fin et enfin une défaite, on se fait griller par Montpellier sur la dernière journée. Après il est indispensable de laver l'humiliation des précédents derbys bien évidemment !

Que t'inspire l'affaire Belghazouani?

Je pense qu'avec ou sans Belgha chahira quand même. Ce type est bon mais pas irremplaçable. Je pense qu'il est tout à fait envisageable de le garder, et sur tous ses buts cette saison l'obliger de sucer le poteau de corner, non ? Enfin moi Eric, c'est ce que je ferais !

As-tu un message à délivrer à l'humanité, ou à défaut aux jolies filles qui en font partie?

Pour l'humanité, je leur demanderai de se tenir prêts à rechausser les rangiers pour faire la guerre aux Chinois, et je dirais parallèlement aux filles de ne pas avoir crainte car je m'occuperai d'elles avec amour et professionnalisme.

PS : je ne suis pas le père de l'enfant de Rachida.